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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 
Минприроды готовит к выдаче недропользователям участки недр на западе Таймыра 

Министерство природных ресурсов и экологии РФ готовит к выдаче 
недропользователям участки недр на западе Таймырского полуострова, сообщил РИА 
Новости министр Сергей Донской. 

«На востоке сейчас работали "Лукойл", "Роснефть", на западе тоже, западе Таймыра, 
появились интересанты. Я думаю, что там будет продолжение развития уже с учётом 
результатов, которые мы сейчас наблюдаем», — сказал Донской. Он подтвердил, что  
недропользователям будут выдаваться новые участки на Таймырском полуострове. 

ПАО «Роснефть» в воскресенье объявило об открытии нового месторождения на 
шельфе Хатангского залива моря Лаптевых (Восточная Арктика). Донской не исключил, что 
это месторождение окажется крупнейшим на шельфе. 

«Лукойлу» и «Роснефти» на Таймыре принадлежат два соседних участка: «Лукойлу» — 
сухопутная часть Восточно-Таймырского месторождения, «Роснефти» — морская (Хатангский 
участок недр). 

«Арктик.ру» 
 
Качество предоставления госуслуг в сфере оборота оружия на Таймыре пока 
оставляет желать лучшего 

Качество предоставления государственных услуг в сфере оборота оружия необходимо 
улучшать. Об этом в ходе совещания, посвященного этой теме, а также вопросам 
прохождения северянами медицинского освидетельствования заявил глава Таймыра Сергей 
Ткаченко, обозначив значимость этого вопроса на территории, где охотой издревле 
занимаются представители коренных этносов. 

 О работе, которая проводится на Таймыре по предоставлению государственных услуг в 
сфере оборота оружия, рассказала старший инспектор отдела лицензионно-разрешительной 
работы (по Норильску и Таймырскому району) краевого управления Росгвардии Людмила 
Назаркова: "Подразделение лицензионно-разрешительной работы расположено в Дудинке. 
Прием населения по вопросам получения государственных услуг в сфере оборота оружия 
производится по вторникам, пятницам и субботам. Однако прием сельских жителей, 
проживающих в отдаленных населенных пунктах Таймыра, осуществляется инспекторами вне 
графика в любое рабочее время".  

 Чтобы получить государственные услуги в сфере оборота оружия, пояснили в 
таймырской администрации, северяне должны пройти медицинское освидетельствование на 
наличие противопоказаний к владению оружием. Жители городских поселений Дудинка, 
Диксон и сельского поселения Караул проходят его в Дудинке на базе Таймырской 
межрайонной больницы, проблем с прохождением не возникало. Однако были обращения от 
жителей сельского поселения Хатанга, которые не могут получить медицинское 
освидетельствование, так как в местной больнице не работает аппарат для определения 
химико-токсикологического исследования, входящего в перечень обязательных 
исследований. Как пояснили представители больницы, расположенной в селе Хатанга, 
работа по выдаче медосвидетельствования на право владения оружием возобновится в 
ближайшие дни в связи с недавним приобретением нового специализированного аппарата.  

 Для более оперативного решения вопроса по предоставлению госуслуг в указанной 
сфере главам городских и сельских поселений Таймыра поручено подготовить информацию о 
численности жителей, нуждающихся в прохождении медосвидетельствования. Также в ходе 
совещания были приняты решения: рассмотреть возможность открытия в Дудинке и Хатанге 
тира для организации обучения людей, впервые получающих лицензию на право владения 
оружием, навыкам безопасного обращения с ним, а также возможность приобретения в 
Хатанге оборудования для проведения контрольного отстрела огнестрельного оружия с 
нарезным стволом.  

 "Таймырский Телеграф" 
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2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Юбилей Дудинки отпразднуем осенью  
 В рамках четвертого заседания IX сессии Горсовета депутаты решили определить 
датой проведения торжественных мероприятий, посвященных юбилею города Дудинки 16 
сентября 2017 года. 
 В соответствии со статьей 6 Устава города Дудинки День города Дудинки отмечается в 
последнюю субботу июня в торжественной обстановке. Решением Городского Совета 
празднование дня города может быть перенесено по уважительным причинам на другую дату. 
 Депутаты согласились с предложением изменить дату празднования 350-летия города 
на 16 сентября 2017 года в связи с тем, что ремонт взлетно-посадочной полосы аэропорта 
«Алыкель» существенно ограничивает возможности по организации торжественного 
празднования юбилейного Дня города, в том числе в части приема приглашенных 
официальных лиц и творческих коллективов. 
 Решение о переносе Дня города носит единовременный характер. 
 
Дудинцы почтили память павших воинов Великой Отечественной  

22 июня у памятника павшим воинам-таймырцам прошел общегородской митинг, 
посвященный Дню памяти и скорби. В этот день, 76 лет назад началась Великая 
Отечественная война, которая унесла жизни миллионов людей, погибших на полях сражений 
и в тылу от голода и лишений, замученных в фашистской неволе. Почтить память о советских 
людях пришли глава Дудинки Юрий Гурин, председатель Городского Совета Сергей Бородин 
и депутатский корпус, сотрудники районной и городской администраций, Почётные граждане 
Дудинки, работники предприятий нашего города, бойцы экологического отряда 
старшеклассников «Зелёный патруль». 

Перед собравшимися выступил глава Таймыра Сергей Ткаченко. Горожане почтили 
память павших минутой молчания и возложили цветы к мемориальным доскам с именами 
таймырских героев Великой Отечественной. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 
Объем грузовых авиапоставок в Норильск по сравнению с прошлым летом не 
уменьшится, заверил генеральный директор ООО «Эрлайн» Владимир Фирсанов.  

В среднем в месяц авиатранспортом в Норильск доставляется порядка 600 тонн груза. 
Обычно в летний период грузооборот падает до 300-400 тонн. «И весь этот груз так же, как и 
всегда, будет доставлен в Норильск, только по другой схеме», - заверил Фирсанов. 

Он объяснил, что сейчас авиационный груз в наш город доставляется двумя способами. 
В первом случае грузовой самолет в ежедневном режиме доставляет груз в Норильск из 
Нижневартовска. Именно там формируется груз от поставщиков из сибирских городов - 
Кемерово, Омска, Новосибирска и других. До самолета скоропортящиеся продукты 
доставляются рефрижераторами. 

Во втором случае груз прибывает самолетом из Москвы в Игарку и далее баржей по 
Енисею до Дудинки. Загрузка воздушного судна в Москве осуществляется во вторник и в 
пятницу. Груз в Норильск прибывает в четверг и в воскресенье. 

«Заполярная правда» 
 
Проблем с отправкой на материк груза 200 в Норильске нет, заверила Оксана Алдаева, 
консультант НГСД.  

Сегодня вывезти этот особый груз можно либо грузовым самолетом Ан-32, 
зафрахтованным "Почтой России", либо пассажирским самолетом Ан-26 в первом багажном 
отсеке. По словам Алдаевой, чтобы оформить вывоз тела умершего из Норильска на 
материк, родственники должны обратиться в рабочую группу (Ленинский пр., 21), там им 
помогут. 
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С 1 по 15 июня в Норильском загсе выданы 23 свидетельства о смерти. Один из 
умерших вывезен на материк (в Самару), второй будет отправлен в понедельник. Заявлений 
об отправке других умерших не поступало, отметила Алдаева.  

Пока транспортировка груза 200 может осуществляться только до Красноярска. Чтобы 
отправить его дальше, в любой другой город России, можно обратиться за помощью в 
грузовую компанию "Норильск-Карго", которая здесь, на месте, разработает маршрут и 
договорится с другими компаниями о транспортировке. То есть полностью возьмет на себя 
предоставление услуг логистики. 

«Заполярная правда» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
Реконструкция ВПП норильского аэропорта ведется по графику 

Сегодня состоялось выездное совещание, посвященное ходу реконструкции взлетно-
посадочной полосы аэропорта "Норильск". Как отметил по итогам мероприятия глава 
Норильска Олег Курилов, все работы ведутся по графику, никаких замечаний у него нет. 

 По словам представителей подрядной организации (ООО "Транстроймеханизация"), 
рабочие уже приступили к бетонированию участка полосы. Работы ведутся с четким 
соблюдением технологии, только в отсутствие дождя. Требуемые для строительства 
материалы были доставлены заранее. Для рабочих созданы все необходимые условия. 

 Генеральный директор ООО "Аэропорт "Норильск" Андрей Никифоров подчеркнул, что 
воздушная гавань без сбоев функционирует по схеме, разработанной на период 
реконструкции "взлетки".  

 По заверению представителей норильских транспортных компаний, проблем с 
доставкой грузов в Норильск и отправкой на материк также нет. Грузоперевозки 
осуществляются по заранее разработанным схемам. 

 В связи с ограничениями, действующими на период реконструкции ВПП, норильчан 
волнует вопрос отправки на материк "груза 200". Как заверила журналистов Оксана Алдаева, 
советник главы города, сложностей в этом вопросе не возникает: "С "грузом 200" нет 
проблем. Родственникам, желающим вывезти тела своих близких, следует обращаться к нам 
в рабочую группу по вопросам организации пассажирских перевозок (проспект Ленинский,21, 
телефон: 43-71-57)… В настоящее время вывезти "груз 200" можно грузовым самолетом Ан-
32, зафрахтованным "Почтой России", или самолетом Ан-26 компании "КрасАвиа". 

 Второй этап реконструкции ВПП начался 1 июня и должен завершиться 16 сентября. В 
этот период пассажирские перевозки на норильском направлении выполняют суда малой 
авиации – АТR-42/72 и Ан-24/26. В работе находится 1500-метровый участок ВПП. Рейсы 
выполняются по трем направлениям. Перелеты из Норильска в Красноярск и Новый Уренгой 
(и обратно) – прямые, рейсы в Москву (и обратно) – транзитные, через Сургут.  

 "Таймырский Телеграф" 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Предприятиям Красноярского края необходим перспективный пакет заказов, считает 
глава региона.  

В рамках работы V Международного форума технологического развития «ТЕХНОПРОМ» 
в Новосибирске губернатор Красноярского края Виктор Толоконский принял участие в 
совещании, посвященном диверсификации оборонно-промышленного комплекса, сообщает 
НИА-Красноярск. 

В Красноярском крае предприятия ОПК, как правило, выпускают продукцию двойного 
назначения. В качестве примера он привел ИСС им.Решетнева, который выпускает как 
спутники специального, так и гражданского назначения, поэтому данному предприятию 
диверсификация не требуется», - сообщил глава региона по итогам совещания. В качестве 
проблемы, которая существует в этой сфере, Толоконский назвал перспективный портфель 
заказов. «У некоторых наших предприятий такой пакет очевиден лет на 10 вперед, у каких-то 
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предприятий это 5-7 лет - горизонт. Но чем больше этот горизонт, тем надежнее и 
эффективнее. Сейчас мы ищем новую продукцию, и позитивным примером здесь является 
предприятие «Радиосвязь», - отметил губернатор. 

Кроме того, он подчеркнул, что оборонные предприятия региона прошли масштабную 
реконструкцию, получили развитие и могут быть конкурентоспособными на промышленном 
рынке. 

Он также рассказал, что дал поручение министру экономразвития подготовить 
предложения по активизации и повышению эффективности всей промышленной политики 
края и восстановлению современной господдержки отрасли. 

«Заполярная правда» 
 

Выпускники Красноярья рассказали, чего хотят от жизни 
Выпускников 9-х и 11-х классов школ Красноярского края спросили об их 

профессиональных планах. Более 14,7 тыс. ребят назвали около 140 интересных им 
профессий, сообщили сегодня в региональном агентстве труда и занятости населения. 

Опрос проводился в начале и конце учебного года. К моменту окончания школы более 
70% подростков определились с выбором будущей специальности, из них каждый второй 
планирует получить высшее образование. Годом ранее по итогам опроса понимание, кем 
стать, было только у 64% респондентов. Повышение числа определившихся с выбором 
специалисты связывают с проводимой профориентационной работой. 

В перечне выбранных профессий лидирующие позиции заняли: учитель, врач, IT-
специалист, юрист, инженер. Рейтинг рабочих профессий возглавляют: машинист 
(бульдозера, крана, экскаватора, буровой установки, автогрейдера, погрузчика, электровоза), 
сварщик, слесарь, автослесарь, механик, автомеханик, строитель, электрик, электромонтер. 

По признанию ребят, на их выбор повлияли собственные интересы и способности, а 
также советы родителей. Также они учитывали уровень оплаты труда, востребованность на 
рынке труда, благоприятный прогноз трудоустройства, возможность профессионального 
роста и построения успешной карьеры, возможность бесплатного обучения. 

"Таймырский Телеграф" 
 

За пять месяцев жители края выпили на 128 миллионов 
С начала 2017 года в бюджет Красноярского края через единую государственную 

автоматизированную информационную систему (ЕГАИС) поступило 128 миллионов рублей 
алкогольных акцизов. Об этом рассказал начальник отдела контроля министерства 
промышленности, энергетики и торговли Красноярского края Юрий Станкус.  

Напомним, данные в ЕГАИС должны отправлять предприниматели, осуществляющие 
розничную продажу алкогольных и спиртосодержащих напитков на территории России. «В 
марте был утвержден перечень местностей, которые могли воспользоваться послаблением и 
до 1 июля 2017 года не передавать данные в ФНС, — рассказал главный государственный 
налогговый инспектор по краю Сергей Машуков. — Это населенные пункты, где население 
меньше 10 тысяч человек, таких на территории края 1725. И всего 27 населенных пунктов, 
предприниматели которых обязаны передавать данные, это в основном крупные города». 

Добавим, что с 1 июля послабление для населенных пунктов, где проживает меньше 10 
тысяч человек, больше не будет действовать. К предпринимателям, которые, имея 
возможность, не подключатся к ЕГАИС, будут применяться штрафные санкции: 
приостановление действия лицензии и штрафы до 100 тысяч рублей. 

Newsru 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Путин потребовал закрыть свалку в Балашихе в течение месяца 
Президент России Владимир Путин потребовал закрыть свалку в Балашихе в течение 

месяца, а экспертизу с документами подготовить в самое короткое время. 
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«Послушайте меня, и чтобы Воробьев меня услышал: в течение месяца закрыть эту 
свалку! Документы, которые должны быть подготовлены,... должны быть подготовлены в 
самые короткие сроки» - цитирует ТАСС обращение Путина к министру природных ресурсов 
РФ Сергею Донскому, который перед членами правительства сегодня зачитал доклад об 
успехах ликвидации свалки. 

Внимание к проблемам жильцов Балашихи, задыхающихся от испарений с мусорной 
свалки вблизи квартала было привлечено в ходе «Прямой линии с Владимиром Путиным» 15 
июня. В тот же день губернатор Московской области Андрей Воробьев лично посетил свалку 
и наметил приблизительные сроки ее закрытия. «Полигон сможем закрыть, как только будет 
построен современный мусороперерабатывающий комплекс в Орехово-Зуево в 2019 году. Мы 
уже закрыли 21 полигон из 39. В этом году закрываем еще 3. Но без цивилизованной системы 
мусоропереработки экологические проблемы не решить», - заявил Воробьев. Он пообещал, 
что проблема свалки будет решена до 2021 года. 

В свою очередь, Следственный комитет начал проверку по факту строительства жилого 
квартала в непосредственной близи свалки. В ведомстве предположили, что администрация 
Балашихи нарушила права людей, а строительство было незаконным. 

Расположение свалок в непосредственной близости от жилья - проблема повсеместно 
распространенная в Московской области. Так, например, жители деревни Манушкино 
Чеховского района 1 июня объявили бессрочную голодовку требуя закрытия полигона 
«Кулаковский». В санитарной зоне полигона оказалась Манушкинская средняя школа, где 
обучаются 362 ребёнка и целая улица Геодезическая. Санитарная защитная зона полигона 
установлена равной 500 метрам, проведенные геодезические измерения показали, что до 
забора школы – 408 метров, а до здания – 451 метр.  

Infox.ru 
 

Правительство повысило прожиточный минимум до 9909 рублей 
Премьер-министр России Дмитрий Медведев подписал постановление, 

устанавливающее в I квартале 2017 года прожиточный минимум на душу населения в 
размере 9909 рублей, соответствующий документ опубликован на официальном портале 
правовой информации. 

Президент РФ Владимир Путин в основной студии московского Гостиного двора перед 
началом ежегодной специальной программы Прямая линия с Владимиром Путиным. 15 июня 
2017 

"Установить величину прожиточного минимума в целом по Российской Федерации за I 
квартал 2017 года на душу населения 9909 рублей, для трудоспособного населения — 10 701 
рубль, пенсионеров — 8178 рублей, детей — 9756 рублей", — говорится в тексте документа. 
         Ранее сообщалось, что Медведев снизил в IV квартале 2016 года прожиточный минимум 
на душу населения до 9691 рубля. 

Величина прожиточного минимума определяется правительством для оценки уровня 
жизни населения в стране. Его значение используется при разработке и реализации 
федеральных социальных программ, для установления минимального размера оплаты труда 
(МРОТ), размеров стипендий, пособий и других социальных выплат, а также для 
формирования федерального бюджета. 

РИА Новости 
 

Кремль решил не менять избирательные законы к президентским выборам 
До президентских выборов изменений в электоральном законодательстве не будет, 

пообещал Сергей Кириенко на встрече с представителями ЦИКа и партий. Исключением 
станет ужесточение ответственности за фальсификации итогов выборов 

Первый замруководителя администрации президента по внутренней политике Сергей 
Кириенко вечером в четверг, 22 июня, встретился с членами новой рабочей группы по 
избирательному законодательству — представителями ЦИКа, партий, парламента и Кремля. 
Кириенко во вступительной речи подчеркнул: электоральное законодательство до 
президентских выборов в марте 2018 года меняться не будет, рассказал РБК первый зампред 
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фракции «Справедливой России» в Думе Александр Бурков и подтвердил еще один 
участник встречи. 

На встрече помимо Буркова присутствовали представители всех парламентских партий 
— руководитель фракции «Единой России» Владимир Васильев, председатель ЦК КПРФ 
Геннадий Зюганов и руководитель фракции ЛДПР Владимир Жириновский. От 
непарламентских партий встречу посетили председатель «Яблока» Эмилия Слабунова, глава 
«Родины» Алексей Журавлев и лидер «Гражданской платформы» Рифат Шайхутдинов. Совет 
Федерации представлял сенатор Андрей Клишас, ЦИК — председатель комиссии Элла 
Памфилова и член экспертной группы Аркадий Любарев. 

«[Кириенко] сказал, что постоянно звучат предложения по совершенствованию 
избирательного процесса, но добавил: «Мы считаем, что в преддверии выборов, 
сентябрьских и мартовских, не нужно никаких существенных изменений делать, мы не 
торопимся», — рассказал один из источников РБК. Впрочем, кремлевские чиновники 
заметили, что до выборов успеют ужесточить ответственность сотрудников избирательных 
комиссий за фальсификацию, уточнил РБК Бурков. 

В середине мая группа парламентариев подготовила законопроект, подразумевающий 
уголовную ответственность за нарушения на выборах, в том числе за неоднократное 
голосование — «карусели». Максимальный срок наказания для нарушителей может составить 
пять лет заключения, сообщал Клишас, один из авторов законопроекта… 

РБК 
 

КС РФ запретил забирать жилье у добросовестных покупателей недвижимости 
Конституционный суд РФ на заседании в четверг провозгласил постановление, по 

которому признал недопустимым изъятие жилья у добросовестных покупателей в случае 
споров с первоначальными собственниками. 

КС РФ проверял конституционность нормы права, предусматривающей возможность 
истребовать имущество бывшим собственником у добросовестного приобретателя в случае, 
когда это имущество было продано не по его воле. 

Как отмечается в материалах пресс-службы суда, оспоренная норма не учитывает 
ненадлежащего исполнения своих обязанностей компетентными органами власти, которые 
знали или должны были знать о наличии жилого помещения как выморочного имущества, но 
не предприняли своевременных мер для его регистрации. 

"Истребование выморочного имущества у добросовестного приобретателя по искам 
органов публичной власти не должно происходить без учета факта государственной 
регистрации права собственности на жилое помещение и без оценки действий публичного 
собственника в лице уполномоченных органов. Иное означало бы существенное ограничение 
умаление права добросовестных приобретателей", - говорится в материалах. 

КС РФ постановил, что норма не допускает истребование выморочного имущества у 
гражданина, который полагался на данные реестра недвижимости и прошел регистрацию 
права собственности на имущество, если только в деле не выявлено, что он знал об 
отсутствии права у продавца распоряжаться спорным жилым помещением. 

Как уточнил журналистам судья-докладчик Сергей Казанцев, норма признана 
неконституционной в той мере, в которой позволяет изымать выморочное жилье у 
добросовестных приобретателей. 

INTERFAX.RU 
 

Головой об стенку: кто виноват в экономическом коллапсе? 
День 21 июня в Государственной Думе России не задался. Депутатам пришлось 

рассматривать 187-страничный отчет Счетной палаты о финансовых проверках системы 
государственного управления в 2016 году и слушать соответствующий доклад главы 
ведомства Татьяны Голиковой. Те из депутатов, кто умеет мыслить самостоятельно, смогли 
сделать из этих документов только один вывод: государство российское в лице его 
служителей – исполнительной власти – прогнило до основания и в любой момент может 
рухнуть. 
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Так говорила Голикова 
По сравнению с 2015 годом нарушений выявлено на 87% больше. 
Общая сумма потраченных не так и не туда денег (Голикова не говорит о хищениях – 

только о нецелевом и неэффективном расходовании) – почти триллион рублей (965 млрд). 
При этом вернуть в бюджет удалось лишь 8,8 млрд. 

Рекордсмен по нарушениям уже скончался – это Федеральное космическое агентство, 
Роскосмос, тот самый, который преобразован в Госкорпорацию по космической деятельности 
и чьего исполнительного директора недавно зарезали в столичном СИЗО. Когда уже 
руководители страны поймут, что плавно перетекший из агентства в корпорацию Дмитрий 
Рогозин – не дипломат, не управленец, не политик, а просто амбициозный гражданин без 
особых способностей? 

Поручения президента по повышению эффективности использования бюджетных 
средств не выполнены (исполненными можно считать – и то с натяжкой – 5 пунктов из 16). 
Федеральная адресная инвестиционная программа провалена: самое низкое кассовое 
исполнение за девять лет, из 443 заявленных объектов введено лишь 224, резко выросло 
число долгостроев… 

Занятная ситуация с детскими садами: число мест выросло на 245 тысяч, но при этом 
куда-то исчезли 1,3 тысячи садиков, оборудованных теплым туалетом и отоплением. 

Аналогичная ситуация со школами: появилось 160 тысяч новых мест – и одновременно 
резко выросло число детей, которые учатся в зданиях с износом более 50%. 

Планы по строительству дорог сорваны чуть менее чем полностью. 
Отдельная, наиболее яркая часть выступления была посвящена положению дел в 

здравоохранении. Неприязнь Голиковой к своей преемнице на посту министра 
здравоохранения и социального развития Веронике Скворцовой общеизвестна, а из вскрытой 
хакерами почты Татьяны Алексеевны следует, что именно она стояла за кампанией в СМИ, 
направленной против действующего министра. 

Так вот, сокращение числа медицинских работников не привело к росту зарплат 
оставшихся – деньги просто утекли, притом, что государственное финансирование исправно 
поступает. Сильно сократилось число выписанных рецептов, зато выросли затраты на 
каждый из них. 

И так далее, и тому подобное по каждой из сфер – кроме, конечно, неприкасаемых. На 
вопрос одного из депутатов от КПРФ, не купила ли «Роснефть» 19,5%-ный пакет своих акций 
у самой себя, Голикова поспешно ответила отрицательно – хотя пахнет эта сделка все 
сильнее, и отнюдь не нефтью. 

Простая некомпетентность 
Но, не считая этих мелких уступок, можно в очередной раз констатировать чудесное 

превращение – нелепая в кресле министра здравоохранения «мадам Арбидол» оказалась 
весьма уместным председателем Счетной палаты. После странной отставки Алексея 
Улюкаева среди всех высших чиновников лишь она да Игорь Артемьев из антимонопольной 
службы позволяют себе иногда вслух говорить крайне неприятные для правительства вещи о 
положении в стране. 

Что такое триллион рублей, много это или мало? По текущему курсу это примерно 17 
миллиардов долларов. Это годовой ВВП благополучной Исландии или неспокойного 
Афганистана. Это годовой ВРП Новосибирской области (и больше, чем ВРП Ленинградской). 
Это в полтора раза больше всех затрат России на проведение Кубка конфедераций и 
чемпионата мира. Это два месяца выплаты всех пенсий в России, включая министерские и 
генеральские. 

Но никакого обвинительного пафоса в словах Голиковой и выводах Счетной палаты нет; 
в отличие от «яблочника» Артемьева Татьяна Алексеевна абсолютно лояльна к действующей 
власти и ее представителям. Если бы ей по итогам обсуждения доклада задали прямой 
вопрос о растворившемся триллионе «Это некомпетентность или воровство?», она бы без 
раздумий выбрала первый вариант. 

Между тем Государственная Дума ничуть не лучше исполнительной власти. «Слава богу, 
что есть люди, которые бьются головой об стенку и говорят то, что есть на самом деле», – 
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порадовался за Голикову единорос Андрей Макаров, ультралиберал из 1990-х 
(исполнительный директор Фонда Сороса, депутат от «Выбора России» Гайдара, состоял в 
депутатской группе Хакамады «Либерально-демократический союз 12 декабря»), который в 
свое время придумал себе… звание международного мастера по шахматам! Да и бэкграунд 
самой Голиковой никак не позволяет представить ее белой и пушистой защитницей бюджета 
и грозой казнокрадов… 

Infox.ru 
 

Это лето добьет рубль 
Российский рубль освободился из плена иллюзий, в котором ему довелось пребывать 

достаточно длительное время. С начала текущей недели он резко ослабил свои позиции по 
отношению к доллару и евро, а не далее как вчера котировки американской валюты 
преодолели важную отметку в 60 руб. за $1. Единая европейская валюта установила новый 
максимум с декабря - 67,0550 рубля. Судя по сегодняшним торгам, российский рубль не 
демонстрирует особых возможностей отыграть упущенное в начале недели. 

Что же происходит на рынке и стоит ли ожидать восстановления статус-кво с 
относительно сильным и стабильным рублем, сложившегося на начало лета? По всей 
видимости, нет: прежние внешние условия больше не действуют и новая "картина мира" для 
российской валюты будет формироваться на основе новых реалий. 

Первой и главной причиной резкого ослабления рубля стала перспектива сворачивания 
пирамиды керри-трейд, развернувшегося вокруг российских ОФЗ, снискавших популярность у 
иностранных спекулянтов благодаря своей высокой доходности. 

Конгресс США разрабатывает возможность ограничения доступа американских 
инвесторов к российским облигациям. И это, в свою очередь, становится все более явной 
угрозой схлопывания пузыря керри-трейда, надувшегося вокруг российских облигаций, с 
очевидными последствиями для рубля.  

Второй критический момент для российской валюты - слабеющая нефть. Пока курс рубля 
активно подпитывался деньгами спекулянтов, инвестировавших дешевые иностранные 
деньги в ОФЗ с весьма выгодной ставкой, происходящее на рынке нефти практически не 
влияло на положение рубля. Сегодня ситуация меняется - схлопывание пузыря керри-трейд 
видится финансистам более чем вероятным, а это значит, что многолетняя зависимость 
курса российской валюты от колебания нефтяных цен будет восстановлена достаточно 
быстро. 

Самое печальное в этой ситуации то, что и с нефтью дела обстоят весьма тревожно. 
Падение нефтяных котировок с апреля составило порядка 18%. Стоимость барреля brent 
опустилась ниже отметки в $45 на данных о росте добычи в США, Ливии и Нигерии. 

Против черного золота играют и данные о запасах, которые упорно не желают 
сокращаться, не смотря на усилия ОПЕК и примкнувших к ней других производителей нефти, 
включая Россию. 

В среду, 21 июня, сообщает Bloomberg, французская компания Kpler SAS, 
отслеживающая движения грузов, обнародовала данные о росте хранящихся в танкерах 
запасов нефти. По информации Kpler SAS, их объем достиг 111,9 млн баррелей, что является 
максимальным значением для этого года. 

Причиной нового рекорда называется рост запасов в Северном море (на 32% в этом 
году), Сингапуре (на 23%) и Иране. В свою очередь, непрекращающееся повышение запасов 
говорит о провале попытки ОПЕК и примкнувших к ней стран, договориться о мерах по 
ограничению добычи нефти. Сбалансировать рынок им так и не удалось. 

Таким образом, весь вышеперечисленный набор факторов формирует крайне 
неблагоприятные условия, ставящие под вопрос стабильность российского рубля. 

"Как и прогнозировали многие экономисты, соглашение ОПЕК об ограничении добычи 
нефти так и не смогло удержать котировки черного золота выше уровня 50 долларов за бочку, 
- пояснил "Утру" вице-президент Золотого монетного дома Алексей Вязовский. - С апреля 
2017 г. нефть Brent упала на 18% и представляется, и это не предел. Лето - низкий сезон с 
точки зрения потребления нефтепродуктов, спрос падает, снижаются и цены.  И это приговор 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 10

для рубля, покупатели которого потеряли чувство реальности. Уже с начала зимы было 
понятно, что укрепление национальной валюты происходит на фоне спекулятивного притока 
иностранного капитала, который может быть выведет обратно по одному щелчку мыши. Вот 
этот щелчок мы сейчас и наблюдаем. Спекулянты на разнице процентных ставок (керри-
трейдеры) побежали из страны, попутно продавая ОФЗ и девальвируя рубль". 

До каких уровней может упасть отечественная валюта – задается вопросом эксперт. 
Несмотря на достаточно серьезное стечение обстоятельств, ро мнению Алексея Вязовского, 
ждать катастрофы не стоит. "Скорее всего рубль вернется в привычный проторгованный 
диапазон 62 на 65 руб. за одну единицу американской валюты, - говорит эксперт. - Этот тот 
самый комфортный для правительства и промышленности уровень, который устоялся еще до 
появления пузыря керри-трейда". 

«Утро» 
 

7. РАЗНОЕ 
 
Россия принуждает Землю к миру: если война начнется прямо сейчас 

Сегодня такой день, когда гуманистическая клятва "Лишь бы не было войны" звучит 
обоснованно и убедительно. Особенно на русском языке. Убеждение, что мир между 
государствами и есть норма, — для нас не "абстрактный пацифизм", а вбитое в генетическую 
память жестокое знание предмета. 

Правда, это знание у нескольких поколений советских людей переросло в привычку. Мы 
привыкли считать, что мир — это естественное состояние Европы и планеты вообще. И что 
главное — не рушить его, этот мир. 

Однако существует мнение, что в этой привычке перепутаны причины и следствия. 
Давайте сегодня, 22 июня, вспомним, каково единственное обоснование нашей 

убежденности в том, что мир — это норма? Какова причина смирения остальных держав с 
этой нашей уверенностью? 

Оно же, кстати, и единственное доказательство негодности нацизма/фашизма как 
идеологии и логики политических действий. Именно к этому единственному доказательству 
мы апеллируем, когда осуждаем "фальсификации истории", "глорификацию нацистских 
преступников" и — конкретно — идеологию и политику нынешних украинских властей. 

Ведь прикладная негодность нацизма/фашизма никакой практикой больше не доказана. 
Даже наоборот: Рейх процветал, прирастал жизненным пространством за счет истребления 
(то есть "оптимизации численности") или колонизации всяких недочеловеков, благосостояние 
арийских трудящихся росло, инвестиционный климат благоприятствовал — что не так-то? 
Нет, негодность нацизма/фашизма была доказана в ходе масштабного диспута, в котором 
одна из сторон выкатила такие неопровержимые аргументы, как Т-34, Ил-2, "Катюша", 
состоятельность своего государства и героизм своего народа. 

Так вот, последующие десятилетия мира были обеспечены теми же аргументами. 
Убежденность в том, что мир — это норма, на самом деле является предметно доказанной 
уверенностью, что за войну последует неотвратимое возмездие. 

Потому что вот такие русские миролюбивые, и лучше с ними об этом не спорить. 
Так беспечная привычка и сложилась. 
Однако ничто не вечно. Особенно историческая память. Ведь человек так устроен, что 

любит помнить о хорошем, а о плохом старается забыть. Девятое Мая — это для нас хорошо, 
но для побежденных и принужденных к миру — совсем нет. 

А 22 июня — соответственно, наоборот. 
Поэтому пресловутый "пересмотр итогов Второй мировой" и снос советских военных 

памятников как зримое проявление подобного "пересмотра" — это в конечном итоге зачистка 
культурного пространства от свидетельств неминуемого наказания за воинственность, 
самовнушение, что, мол, "на этот раз за это ничего не будет". И на той же конкретной Украине 
последствия такой культурной зачистки исторической памяти очень наглядны. 

Это я не к тому, чтобы спекулятивно обличить наших западных партнеров в каких-то 
агрессивных помыслах. А к тому, чтобы указать на причинно-следственную связь в вопросах 
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войны и мира. Наш исторический опыт учит нас, что мир во всем мире — это, конечно, 
норма. Но такая норма становится явью лишь тогда, когда 22 июня со всей неумолимостью 
заканчивается 9 Мая, когда в лоб противнику этой нормы убедительно и миролюбиво 
упирается башенное орудие "тридцатьчетверки". Увы, именно в такой последовательности. 

И это еще один ответ на вопрос — "Что мы делаем в Сирии?". Готовимся к миру. Больше 
ведь некому. 

…Кстати, на некоторых русских землях, временно подвергнутых ценностям европейской 
цивилизации, в 1942-1943 годах день 22 июня отмечался как праздник — "День свободной 
России" или что-то в этом роде. По известным причинам традиция не прижилась. 

РИА Новости 
 
Стоуновский Путин 

“Владимир Путин постоянно перешагивает за рамки, который сколотил для него Оливер 
Стоун”. Егор Холмогоров – о фильме американского режиссера о российском президенте 

Оливер Стоун не лишен своего рода тщеславия. Он всё время хочет быть рядом с 
великими – историческими фигурами или живыми и действующими политиками… В его 
активе и эпический блокбастер об Александре Македонском, и биография рок-кумира 
Америки Джима Моррисона, и несколько фильмов-интервью с Фиделем. И если Стоун 
снимает Путина, то это говорит о том, что Путин «в тренде» и режиссер явно доволен 
пополнением своей звездной коллекции. 

Стоун складывает образ героя не спеша, по своему любовно, но, при этом резкими, 
отчетливыми движениями – то противопоставляет его Ельцину, то Горбачеву, показывает 
Путина в Кремле, Ново-Огарево и Сочи, в самолете и за рулем, в церкви, на татами и на 
хоккее. Стоуновский Путин ведет скромный, но аристократичный образ жизни, застенчиво и 
мудро улыбается, регулярно отвечает собеседнику на английском, а его чувство собственного 
достоинства явно не страдает от падений – режиссер явно не случайно вставляет в фильм и 
сцену как японский мальчик повалил Путина в дзюдо и сцену как президент падает на льду во 
время хоккейного матча. Стоун явно горд, что под разговор о ядерном сдерживании смог 
расширить познания своего собеседника, показав ему знаменитую черную комедию Стенли 
Кубрика «Доктор Стрейнджлав». 

Временами может создаться впечатление, что Стоун снимает анти-«Карточный домик» 
Похожие планы, структурно сходные интерьеры (Россия и США вообще два довольно 

сходных государства), много общих тем. Но российская политика выглядит, конечно, гораздо 
чище, нравственней, логичней, по-человечески добрее, чем всё более запутывающаяся и 
суетливая политика Штатов, особенно в кривом сериальном зеркале. 

При этом, можно понять, почему клинтонистская пресса США так бесится и называет 
фильм Стоуна «русской пропагандой». Потому что это она и есть. Хочет того Стоун или нет, 
нравится это западным комментаторам или не нравится, но Путин убеждает. А режиссер, как 
минимум, не мешает ему убеждать, не берет на себя функции обвинителя, истеричного 
ретранслятора пропагандистских штампов CNN, не требует плююсь в лицо освободить 
«Пусси райот» (освободили, говорите? Вот жалость!). То есть не делает того, что обязан 
сделать на его месте всякий рукопожатный либеральный человек уважающий права 
трансгендеров. 

На гендерные темы, впрочем, Стоун с Путиным пытается поспорить. И российский лидер 
его буквально обезоруживает – у нас нет вообще никаких преследований за 
гомосексуальность, нигде – и в армии тоже нет, закон против пропаганды ограждает свободу 
выбора молодых людей, чтобы никто не навязал им вымышленную сексуальную ориентацию 
до их совершеннолетия. Зачем это делается? Ну начнем с того, что России нужно исправлять 
демографическое положение, нужны дети, а значит нужна традиционная семья, которая, к 
тому же, более благоприятна для формирования молодого человека… 

Демографическая и национальная тема проговаривается несколько раз особо. “У нас 
уже третий год продолжается естественный прирост населения, в том числе и в … регионах с 
традиционным проживанием преимущественно русского населения…” – радостно 
подчеркивает Путин. Он, кстати, как никогда прежде охотно произносит слово «русские» – по 
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2-3 раза в каждой серии: «русский народ» оказывается не просто фактом, не только 
жертвой – «25 миллионов русских людей в одну ночь оказались заграницей», но и творцом 
современной нашей истории, именно он возвращает на место идейной доминанты России 
православную традицию. 

Путин ощутимо перерастает ту рамку, которую сколотил для него Стоун, явно не очень 
представляющий себе историческую, традиционную Россию 

Для него, как и для большинства западных левых всё интересное здесь связано с СССР 
и Путин кажется продолжателем кремлевских генсеков. Мысль о царях если и приходит к 
нему, то только в ироническом контексте. 

И вот Путин буквально на глазах вырастает из этих советски-постсоветских горизонтов и 
окажется человеком, продолжающим тысячелетнюю русскую традицию, живущим среди её 
символов и, по мере сил, несущим её бремя. В нем обнаруживается удивительная 
политическая несуетность. Он готов неагрессивно, терпеливо, но благородно и твердо 
действовать. 

Внешнеполитическая линия Запада, по сравнению с его формулировками, выглядит 
очень агрессивной и суетливой. Если прежде эта суетливость оправдывалась любой ценой, 
которую, якобы, можно уплатить за демократию, то после кровавого кошмара в Ливии, Сирии 
и на Украине, после разоблачения Сноуденом формата западной «демократии»,  после того 
как поверх либерального прожектерства вырастает чудовищный спрут Халифата (черная 
краска заливает на карте полЕвразии и Африку), демократия перестает казаться той 
сверхценностью ради которой Западу стоило бы проявлять такой уровень агрессии, который 
вполне может закончиться ядерной зимой. 

Тема ядерного конфликта звучит в беседе Стоуна с Путиным постоянно. И Российский 
президент разъясняет, что веселье с окружением территории России системами ПРО не 
увеличивает, а уменьшает безопасность Запада, так как в ответ Россия должна будет 
разрабатывать все более сокрушительные версии ядерного ответа и все более 
чувствительна к угрозам 

При этом нам есть что защищать. Чрезвычайно важные, даже гордые, слова произносит 
Путин – Россия сейчас одна из немногих страны в мире реально обладающих суверенитетом 
и способных самостоятельно принимать решения. В мире подкаблучников американской 
империи такая привилегия значит немало. 

При этом такой суверенитет базируется не на экспансианистском мессианизме, как в 
большевистскую эпоху, а на твердом фундаменте национальных интересов и защиты своих. 
В конечном счете Стоун, как бы от лица Путина, зачитывает своеобразную декларацию, 
обращенную к «нашим западным партнерам» в связи с ситуацией вокруг  Крыма: «Это наша 
историческая территория, это русские люди, они в опасности, мы своих не бросаем… Это 
наша земля, за что вы там хотите сражаться? Вы не знаете? А мы знаем…». Трудно даже 
понять где кончается цитата из Путина и начинается представление Стоуна о том, что тот 
должен был бы сказать Западу. 

Путин выглядит в фильме Стоуна как человек опыта, ценностей и ответственности. 
Человек эпохального масштаба, рядом с которым его оппоненты выглядят просто 
катастрофически мелко. И в этом смысле, обращенный прежде всего к западной аудитории, 
фильм Стоуна будет, в итоге, иметь и огромное внутриполитическое значение. Слишком 
нагляден контраст. 

УМ+ 
8. Курс валют 

 
По данным ЦБ РФ курс валют с 23.06.2017 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 60, 15 ▲ 0, 15 

EUR 67, 15 ▲ 0, 35 

 



 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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